
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Kölner Dom ist eine  in Köln.

Er ist das Wahrzeichen der Stadt.

Der Name Dom bedeutet so viel wie .

Diese Kirche ist eine der größten in Europa.

Ein paar Jahre lang war der Kölner 

das höchste Gebäude der Welt.

Viele Urlauber besuchen ihn.

Er ist nämlich eines der bekanntesten

 in Deutschland.

Im Kölner Dom steht ein goldener Kasten.

Darin liegen .

Man sagt, sie seien von den Heiligen Drei Königen.
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